



桜が一部「開花中」

さくらの学舎

～学びいっぱい・笑顔いっぱい・やる気いっぱい～

発行日：令和7年10月14日（火）

発行者：校長

☆美里西小学校ホームページ「学校日記」では、子供たちの頑張る姿を紹介していますので、ぜひご覧ください。美里西小ホームページQRコード→



10/18(土)運動会！頑張る子供たちを応援してください！

今週末10月18日（土）開催の運動会に向けて、子供たちも職員も、みんなで一丸となって頑張っています。10月1日（水）の「結団式」では、児童会本部役員がスローガン「やるきMAX 輝け西小！」を発表したあと、赤団と白団に分かれてメンバー全員が（子供も職員も）目標を語り、みんなで心を一つにしました。



練習を重ねるごとに、「一生懸命頑張りたい！」「みんなで楽しい思い出をつくりたい！」そんな子供たちの思いが強くなっています。運動会当日は、その「やるき」がMAXになり、西小の子供たちみんなが輝く運動会になること間違いありません。保護者の皆様、地域の皆様の温かい応援をどうぞよろしくお願ひいたします。

10/9(木)「藤岡市・多野郡小学校陸上教室記録会」頑張りました！

2学期に入ってから、5・6年生を中心にして練習を進めてきました。今年も暑さ指数とにらめっこしながらの練習でしたが、本当に頑張りました。選手は18名ですが、この練習に参加したすべての子供たちの「挑戦してみよう！」というやる気に満ちあふれる姿はとても素晴らしいです。また、当日は5・6年生全員が競技場で、1～4年生全員は学校から選手団を応援しました。美里西小チームの団結力はNo.1です。



県大会出場(10/28)

決定 おめでとう！

- 男子共通50mハードル
「優勝」 さん(6年)
- 男子共通ソフトボール投げ
「優勝」 さん(6年)



子供たちのよりよい環境づくりのために… あらためて、感謝申し上げます。



9/7(日)PTA環境整備作業

保護者の皆様、「稲穂の会」の皆様、ありがとうございました。

9月に入ったとはいへ大変暑い日でしたが、PTA本部、環境研修委員の皆様を中心として、多くの保護者の方々にご協力いただきました。また、「稲穂の会」の皆様にもご協力いただき、普段はなかなか手の届かない場所などを整備していただきました。雑草が生い茂っていた校庭や花壇があっという間にきれいになりました。

6年生の児童は、この日に直接伝えたかった「私達のためにありがとうございます」のメッセージを録音していたので、閉会行事の中で、ご参加の皆様に聞いていただきました。



10/8(水)美九里地区地域づくり協議会による環境作業 地域の皆様、ありがとうございました。

7月に続き、この日も地域の方々と地域づくりセンター美九里の職員の方々が校庭の除草作業や藤棚の整備をしてくださいました。以前にもお伝えしましたが、美九里地区地域づくり協議会の皆様が「子供たちを地域で見守る環境づくり」の一つとして、地域住民の皆様に呼びかけて行ってくださっている活動です。

作業の途中で手を止めていただき、運動会の練習（全員リレー）を見ていただきました。その後、全校児童で「ありがとうございます」の気持ちを伝えました。また、「きれいにしていただいた校庭で運動会を頑張ります！」と伝えると、地域の方々から「頑張ってください！」のあたたかい言葉と拍手をいただきました。ありがとうございました。



9/5(金)東一貫校合同「引渡訓練」お世話になりました。

本訓練へのご理解、ご協力ありがとうございました。東一貫校からの通知の通り、自然災害や地域での凶悪事件等の緊急事態が発生した際に、子供たちを安全に保護者に引き渡すための訓練として実施しました。学級では、緊急事態発生時の行動等について子供たちと考えました。ご家庭でもきっと、家族で防災・防犯等について話題にしていただいたことだと思います。



【アンケートより】

「今回の訓練はとても意義深く、実際の場面を想定できる良い機会となりました。」

また、「緊急時用引き取り者カード」の提出、「事後アンケート」への回答にもご協力いただき、ありがとうございました。本校はもちろんですが、東一貫校では、今後も引き続き、子供たちの安心・安全な学校生活についてしっかりと考えてまいります。

なお、11月21日（金）の授業参観は、講師をお招きして全校で防災に関する授業を計画中です。保護者の皆様にも一緒に参加していただき、親子で考える機会にしたいと考えています。詳細は後日お知らせしますので、よろしくお願ひいたします。